



Danais Dipakai Beli Lampu Hias Malioboro

JOGJA – Unit Pelaksana Teknis (UPT) Malioboro akan mempercantik kawasan Malioboro. Salah satunya dengan melengkapi lampu hias yang akan dipasang di jantung Kota Jogja tersebut.

Kepala UPT Malioboro Syarif Teguh Prabowo mengatakan, kegiatan itu merupakan bagian dari program rekreasi mempercantik kota atau city beauty vacation (CBV) =

▶ *Baca Danais... Hal 11*

Percantik Malioboro

Program UPT Malioboro dalam upaya mempercantik kawasan Malioboro.
 Louncing Program City Beauty Vacation (CBV)

13 titik akan dipasang lampu warna-warni di bangunan cagar budaya: Pasar Bringharjo, Gereja, Library Center dan lainnya, dan 30 titik akan dipasang di sepanjang tepi jalan.

RP 700 JUTA

Dana untuk program itu merupakan bantuan dari Gubernur DIJ

GRAFIS: HERPSI KARTUNRADAR JOGJA

DANAIS...
Sambungan dari hal 1

"Nantinya kawasan Malioboro dipenuhi lampu hias dan lampu sorot warna-warni," kata Syarif kemarin (5/9).

Lewat program CBV, terang dia, bertujuan menarik sejumlah wisatawan ke Jogja. Harapannya dengan bertambahnya jumlah wisatawan yang datang akan mendongkrak pendapatan asli daerah (PAD) dari sektor pariwisata. Tahun lalu dari target Rp 2,2 miliar berhasil terealisasi Rp 2,5 miliar atau melebihi target sebanyak Rp 300 juta.

Adapun sumber anggaran pengadaan lampu hias itu berasal dari bantuan gubernur DIJ sebesar Rp 700 juta melalui dana keistimewaan (danais).

Rencananya akan dipasang lampu hias di 43 titik. Rinciannya, 13 titik dipasang di bangunan cagar budaya seperti Pasar Bringharjo, gereja, pusat perpustakaan dan beberapa titik lainnya.

Sedangkan 30 titik dipasang di sepanjang tepi Malioboro dari Jalan Malioboro hingga Jalan Ahmad Yani.

Anggota Komisi C DPRD Kota Jogja Emmanuel Adi Prasetya mengatakan, program CBV selain mempercantik kawasan Malioboro juga sebagai daya tarik ikon Kota Jogja tersebut. Ke depan kawasan Malioboro tidak hanya sebagai tempat perdagangan dan wisata, tapi juga tempat yang menyuguhkan kenyamanan dan meningkatkan estetika kawasan tersebut.

"Paling tidak bisa memanjakan wisatawan yang datang ke kawasan Malioboro," ujarnya. Ia juga menegaskan, bila program itu terealisasikan, pemandangan parkir khusus di titik nol kilometer pada malam hari harus menyesuaikan.

Dengan demikian, yang dipercantik bukan hanya dari fasilitas umum saja. Namun wisatawan juga menonjolkan sikap tertib di kawasan tersebut. (c/kus/gp)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005